だんだんと朝晩の冷え込む日がふえてきました。新型コロナはいっこうに収まりませ ん。これから普通のインフルエンザも注意しなければなりませんので、なるべく体をい たわりましょう。さて現場では、左側の盛土が終わりました。ところが、右側の電柱の 移転はされましたが、線の張替えや旧の柱の引抜きが必要となりますので少なくとも 10月末までできません。しばらくの間、他の現場に行きますので、ここは開店休業で す。条件が整えば、早期完成を目指し安全第一で施工しますので、ご協力のほどよ ろしくお願いします。



盛土完了(No.50付近)



盛土完了(No.51付近)



盛土完了(No.52付近)



たわみが無いか立会確認

ヒバゴン騒動から50年

付近をトラックで走行中の男性が、道路を

横切る怪物を目撃した事からヒバゴン大

騒動になる。以後たびたび目撃されたが、

消息が途絶える。あれから50年が過ぎて

|先日もテレビで放映された。その後、重松

清が『いとしのヒナゴン』を出版し平成17年

には西城町を舞台に映画化されました。

騒動当時は恐怖の対象だったヒバゴン

が、今ではかわいいキャラクターとして地

昭和45年7月20日油木地区六の原ダム



土の締固めの確認立会



盛土法面整形





現場での安全訓練







会長による社内安全パトロール



域に定着しています。

皆様方には、ご迷惑をおかけしております。安全に留意し 早期の完成を目指して施工致しますので、ご協力のほど よろしくお願い致します。

西城建設株式会社 (施工)

Tel 82-2838

(担当) 太田 尚宏

